

# BAKAMLA

## Danpusterad: Pentingnya Peran Media dalam Pemilukada Serentak 2024

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

Sep 25, 2024 - 18:43



JAKARTA - Komandan Pusat Teritorial Angkatan Darat atau Danpusterad Letjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H. menyampaikan Bangsa Indonesia saat ini sedang menjalani tahapan Pemilukada Serentak di 545 Daerah yang puncaknya akan dilaksanakan pencoblosan pada tanggal 27 November 2024 yang akan datang.

Hal itu disampaikan Danpusterad Letjen TNI Mochamad Syafei Kasno, SH pada acara Sarasehan dengan Media Massa yang berlangsung di Mapusterad, Cipayung, Jakarta, Rabu (25/9/2024).

"Kita ketahui bersama bahwa di tahun 2024 ini merupakan tahun politik dimana pada tanggal 14 Februari 2024 yang lalu, Bangsa Indonesia telah sukses menggelar Pemilihan Umum dalam memilih Presiden dan Wakil Presiden RI, Anggota DPR, DPD, DPRD Provinsi dan Anggota DPRD Kabupaten/Kota. Saat ini sedang menjalani tahapan Pemilukada Serentak di 545 Daerah, meliputi 37 Provinsi, 415 Kabupaten dan 93 Kota yang puncaknya dilaksanakan pencoblosan pada tanggal 27 November 2024 yang akan datang," katanya.

Dengan demikian lanjut Danpusterad, organisasi profesi wartawan atau media massa di Indonesia tentunya harus mendorong agenda konstitusi publik yang damai terkhusus di tahun Pemilukada 2024.

"Upaya mendorong masyarakat untuk memilih secara bijak dengan tetap menjaga persatuan bangsa, termasuk melindungi integritas media dari penyebaran informasi palsu/Hoax. Media massa memegang peranan penting dalam menjaga integritas informasi dan menciptakan situasi kondusif di tengah masyarakat dalam persiapan pelaksanaan Pemilukada tahun 2024," ujarnya.

Danpusterad berharap media atau organisasi wartawan dapat mendorong masyarakat untuk menggunakan hak suaranya dengan bijak dan tetap menjaga keharmonisan bangsa, termasuk demokrasi di media massa.

Selain itu, kata Danpusterad, kegiatan ini dilaksanakan untuk mempererat hubungan silaturahmi yang telah terjalin dengan baik yang selama ini antara Pusterad dengan kalangan media massa.

Sarasehan ini juga diharapkan dapat meningkatkan pemahaman masyarakat terkait tugas pokok dan fungsi Pusat Teritorial Angkatan Darat.

"Semoga kegiatan yang kita laksanakan ini dapat membawa manfaat," pungkasnya.

Dalam kegiatan Sarasehan itu juga di isi dengan diskusi yang dipandu oleh moderator presenter TVOne Putri Viola dan menghadirkan narasumber Ketua KPU RI yang diwakili Deputi Bidang Dukungan Teknis KPU RI, Eberta Kawima yang menyampaikan materi tentang Penyelenggaraan Pilkada Serentak Tahun 2024, dan Ketua Umum PWI Pusat Zulmansyah Sekedang yang menyampaikan materi Peran PWI dalam Meningkatkan Persatuan dan Kesatuan Bangsa Melalui Pemberitaan yang Bertanggung jawab dalam Konstelasi Pemilukada 2024.

Hadir dalam acara tersebut di antaranya Aster Kasad, Wadan Pusterad, Para Pejabat Utama Pusterad, Ketua KPU RI (Yang Mewakili), Ketua PWI Pusat, Dirut RRI, Dirut TVRI, Ketua PWI Provinsi DKI Jakarta, Aster Kasdam Jaya, Para Kapendam (Jaya, III, IV dan V), serta Pimpinan media massa dan wartawan serta contributor media massa baik cetak, elektronik maupun online. (\*)